

Vendredi 22 juillet 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Confédération des Acteurs du Tourisme (CAT) solidaire des établissements détruits par le feu en Gironde

Les tragiques incendies de Gironde ont détruit cinq campings, six restaurants. Dix autres restaurants ainsi que des agences de voyage sont touchés et ne peuvent plus accueillir de clients pour la saison.

Les membres de la Confédération des Acteurs du Tourisme (CAT) sont solidaires et tiennent à apporter leur soutien total aux propriétaires et aux gérants des établissements sinistrés et aux vacanciers et résidents, c'est avec un grand soulagement de n'avoir aucune victime à déplorer.

Les membres de la CAT saluent dans le même temps l'implication sans faille des pompiers et des services de l'Etat, ainsi que l'implication des professionnels et des habitants du secteur aux côtés des établissements sinistrés.

Lors de son déplacement à La-Teste-de-Buch, le Président de la République Emmanuel MACRON a annoncé mercredi 20 juillet 2022, en présence des représentants de l'UMIH et de la FNHPA, que les campings et les restaurants seront reconstruits. Il a affirmé : « **On est un grand pays touristique, je veux que l'on continue à attirer** ».

La Confédération des Acteurs du Tourisme salue la prise de conscience du Président de la République et de son Gouvernement quant aux conséquences de ces incendies sur l'économie touristique, laquelle constitue un tout interdépendant et la volonté du Président de la République d'une réouverture rapide des établissements sur place. Enfin, la CAT appelle les assureurs à leur responsabilité auprès de l'ensemble des professionnels qui auront à subir une perte d'exploitation en raison de ce drame naturel.

Une permanence sera tenue par les professionnels du tourisme à La-Teste-de-Buch à partir du mercredi 27 juillet pour accompagner les gérants dans leurs démarches. L'activité économique locale a besoin que les campings de la dune du Pilat et les restaurants soient ouverts et accueillent à nouveau leurs clients dès 2023.

LES MEMBRES DE LA CAT

Roland Héguy, Président Confédéral de l'UMIH

Nicolas Dayot, Président de l'ANAT & de la FNHPA

Jean-Virgile Crance, Président du GNC Jean-Pierre

Mas, Président des Entreprises du Voyage **Pierre-**

Louis Roucariès, Co-Président d'UNIMEV **René-Marc**

Chikli, Président du SETO

Frédéric Aviéritos, Vice-Président des Entreprises Fluviales de France (E2F)

Alex Maulin, Président des Domaines Skiables de France **Jean-Sébastien**

Barrault, Président de la FNTV

Patrick Labrune, Président du Syndicat National des Résidences de Tourisme (SNRT)

Jean-Philippe Doyen, Président de la branche Mobilité Partagée – Mobilians **Jean-**

Luc Michaud, Président exécutif de l'IFT **Georges Rudas**, Président de l'IFT

La confédération des acteurs du tourisme : Créée en juin 2017 et présidée par Roland Héguy, Président confédéral de l'UMIH. La Confédération des Acteurs du Tourisme réunit l'ensemble des professions du secteur touristique : les hébergeurs et restaurateurs, les opérateurs de voyages, les transporteurs, les métiers de l'événement et les activités génératrices de flux touristiques.